

校訓
礼協自主
節調主



美和中通信

令和6年
11月号

小中一貫学校教育目標 ふるさとの未来を切り拓く児童生徒の育成

今年度生徒会は「美和中ビレッジ（美・礼・時）」を重点目標に掲げ様々な活動に取り組んでいます。その中で「礼」は校門での一礼や来校者への一礼として伝統が受け継がれています。空調工事の関係者の方や行事等の取材に来られたテレビ局の方々が、異口同音に生徒の一礼に感嘆の声をあげ、しきりに感心されていました。大切にしてほしい伝統です。

あいさつ運動 10/15（火）～18（金）

学校開放週間に合わせ、更生保護女性会の皆様とともに校内ボランティアとして生徒数名が毎回自主参加し、あいさつ運動を実施しました。明るい登校風景となりました。



ふるさと交流会 10/17（木）

「毎年楽しみにメンバーも参加しています。ふれあい、一緒に楽しむっていいですね。学校のご協力ありがとうございます」「これからも交流会楽しみにしています」〔指導者の皆様の声〕



秋掛太鼓



竹とんぼ



絵手紙



和紙コサージュ



受付の様子



茶道



華道



書道



新聞アート

自校給食最後の給食試食会 10/17 (木)

学校給食は日本の原風景であり文化だと思います。そして、常に清潔で衛生的できれいな給食調理室の釜は、メモリが摩耗するほど磨かれています。本校が誇る美和町の文化財です。



文化祭 10/26 (土) 生徒会長のことば

“色々なことに挑戦し、たくさんの経験を積み重ねてほしいという思いが込められた『冒険』をテーマに一生懸命取り組んできました。・思い出に残る楽しい文化祭にしましょう。”



思い出に残る楽しい文化祭になりました。



卒業証書制作・トロロアオイ収穫 (1年生) 10/30 (水)

「長谷みどりの会」の皆様との協働による卒業証書制作の取組が始まりました。校門や来校者への一礼とともに本校の良き伝統となっています。卒業式に向けてスタートです。

